

EL ITINERARIO DE ADVIENTO

Las invito a que vivamos un Adviento de la presencia de Dios en el mundo y es por medio de nuestra Fe, Esperanza y Amor como Él quiere hacer brillar la Luz continuamente en la Noche del mundo en Belén y ha cambiado la noche del pecado humano en santa del perdón divino.

El Adviento es un camino de la preparación que la comunidad Cristiana tiene para vivir un periodo de vida Espiritual en nuestro ciclo "C" comprendido en el calendario litúrgico del 28 de Noviembre al 24 de Diciembre 2021, guiado por el Evangelista Lucas, que lo vamos a recorrer domingo a domingo.

El Adviento acompañado de Lucas es para prepararnos a reconocer el día de Navidad. Hoy se cumple en nosotros la venida del Hijo de Dios, EL MESÍAS.

Preparar los caminos del Señor, allanar las montañas es lo necesario para hacer florecer el desierto y descubrir en él la llegada del Hijo de Dios.

PRIMER DOMINGO. – La vigilancia en espera de la venida del Señor. Velen y estén preparados.

ESTAD DESPIERTOS Y REZAR EN TODO MOMENTO (Jer 33.14-16; 1Tes 3,12-4, 2; Lc 21,25-36)
"Estad despiertos".

El inicio se hace proyectándonos hacia el final de los tiempos. El final es descrito como un momento de gran tribulación. La presencia y el anuncio de la venida del Hijo del hombre es la causa que produce la conmoción general.

Al principio del camino se anuncia lo que será el final, para que, a lo largo del camino, el creyente sepa hacia donde camina. Él ya sabe a donde va y como tiene que hacer el camino. (Hay muchos caminos, pero Jesús nos invita a caminar y confiar en Él.) La presencia de Dios no es una presencia insignificante, es una presencia que toca lo esencial de la existencia cósmica y de la personal existencia y remueve todo. Es Él quien da la fuerza para mirar y levantar la cabeza en alto. Quien vive cimentado en Dios y vive su presencia, no teme en el momento de la venida del Hijo del hombre porque ya vive en su presencia.

REZAR EN TODO MOMENTO-. Lucas nos aconseja y nos invita a la venida del Señor.

El tiempo de espera es tiempo necesario e importante. Es en la espera del Señor donde vamos demostrando que vivimos en su presencia. En este primer domingo de Adviento estamos invitados a hacernos la pregunta: ¿Por el Señor que viene, en el Señor espero, en el Señor he puesto mi esperanza? La vida en Esperanza es la que crea Esperanza y abre a otros a la Esperanza. Creer en Esperanza y crear situaciones de Esperanza es dar razones para que otros confíen y esperen. Lucas apunta una manera de vivir la Esperanza y en Esperanza: "*la vigilia y la oración.*" La relación con Dios es la que nos hace mantener vivo a Dios en nosotros como Esperanza y como presencia no tangible, pero si posible.

SEGUNDO DOMINGO. - La conversión, nota predominante de la predicación de Juan Bautista.

PREPARAD EL CAMINO (Bar 5,1-9; Fil1,4-11; Lc3, 1-6).

En el itinerario que recorreremos, pasamos del final del camino, al presente, el aquí y el ahora. Y Lucas nos da todo lujo de detalle del comienzo de la predicación del Bautista; marca la fecha y enumera los personajes, el momento, menciona el desierto, vivir en lo esencial, ahí donde resuena. Se comienza la predicación y la preparación del que anuncia a Jesús, aquí los hombres y las mujeres ideales saben ir al Desierto y Vivir lo esencial, esa es la diferencia.

DIOS HABLA POR MEDIO DEL HOMBRE. – La preparación de la venida del Mesías se hace por medio de un profeta (Juan Bautista, que recibe de Dios palabra y espíritu porque busca la verdad y la verdad le encuentra a él. Para preparar la venida de Dios necesitamos profetas, que nos hablen de Dios (hombres y mujeres) que nos abran los ojos y los oídos para descubrir a Dios. Porque ellos son los que nos ponen en camino hacia Dios.

Pero el encuentro con Dios necesita preparación y Espera, Dios necesita un corazón preparado, sensibilizado para ser reconocido, Dios es el que cambia la orientación de Nuestra Vida porque Él es Salvación.

VERÁ LA SALVACION. - Ver la salvación de Dios, hay que tener un Encuentro, es encontrarse y dejar de estar perdido, Y hoy el profeta anuncia: “Todo hombre verá la salvación de Dios.” No está diciendo que hoy, en nuestro aquí y ahora, tenemos posibilidad de agrandar el horizonte. Nuestra vida no depende de nosotros sino de Dios. El que encuentra en Dios la salvación exclama: “Mi fuerza y mi Poder es el Señor, en Dios he puesto mi Esperanza”.

TERCER DOMINGO. – El testimonio que María, la Madre del Señor, vive sirviendo y ayudando al prójimo.

QUE TENEMOS QUE HACER. – (Sof 3,14-18; Fil 4 4-7; Lc 3 10-18). “*Lanza gritos de alegría, hija de Sion. ¡El señor Dios está contigo!*” Son las palabras del profeta Sofonías que hacen de este tercer domingo un domingo de Alegría. Esperar al Señor es motivo de Alegría, Esperar su presencia es causa de nuestra alegría porque es un Dios que quiere habitar en medio de nosotros. Lucas hace pasar varias personas que se interrogan... la interrogación manifestada es fruto como consecuencia de la predicación del profeta lo que nos hace cosquillas... la búsqueda de Dios es posible desde todos los sitios y para todos los hombres. Y hoy les pregunto ¿Qué tenemos que hacer? La preparación para la llegada del Mesías es una verdadera preparación. Y es asumir actos significativos o sea no es un cambio de vida, es vivir de otra manera **VIVIR ABIERTOS A LOS DEMAS Y NO PENSANDO EN UNO.** Es abrirse a los cercanos y viviendo con honradez sin aprovecharse de privilegios, es dar de comer al necesitado, ser justo, no maltratar a nadie, vivir en paz y trabajar por la paz.

UN HACER QUE PRODUCE ALEGRIA. – Vivir con alegría y vivir la confesión en Dios. No vivir alegrías caducas y artificiales. Hacer que cambie la vida y la libera. Alcanzar metas y objetivos, es estar bien consigo mismo. La alegría para nosotros es un Don que Dios da. Vivir alegre no es penoso si vivimos esperanzados y esperando al Señor.

CUARTO DOMINGO. – El anuncio del nacimiento de Jesús hecho a José y María.

DICHOSA TU PORQUE HAS CREÍDO. – (Miq 5,1-4; Hb 10,5-10; La 1,39-45) El itinerario de Lucas es muy claro y progresivo, es ver la meta, situarse en el aquí y ahora, creer que es posible aquí y ahora hacer algo para recibir al MESIAS. En este cuarto domingo se nos presentan modelos concretos de acogida de la Palabra de Dios, Isabel y María la madre de Jesús. Estas dos mujeres fértiles por ser creyentes, la Fe da fecundidad, la Fe no nos deja en la etapa estéril. No se cree sin frutos y sin dar frutos.

LA PRIMERA BIENAVENTURANZA. - La proclama Isabel y se la dirige a María “*¡BENDITA TÚ!, Bendito el fruto de tu vientre ¡Bendita tu porque has creído!*” Así se le llama a María: Bendita y Bienaventurada porque es creyente en Dios, porque creyó en su palabra. El que cree y se fía en Dios, encarna a Dios en la Entraña de su vida. Lleva a Dios a la vida quien ha permitido que Dios entre en su vida.

RECONOCER AL INVISIBLE. – Dos creyentes: Isabel y María mujeres fecundas se encuentran, Dios les da un plan de vida, ellas dejan que Dios le haga los planes María e Isabel dejan entrar en sus vidas al invisible.

Reconocer a Dios en la Gruta de Belén, no será un lejano y frío mirar, sino dejarse mirar para que Dios entre en la vida de quienes le dirigen la mirada. Es para que Dios entre en nosotros y se encarne en nosotros. Así será Navidad dejar que Dios haga de nuestro corazón una entraña o una gruta donde morar.

La Fe del otro no es indiferente. La Fe del otro es camino para mi propia Fe, la Fe del otro dilata los límites de mi propia Fe. ¿Cuántas posibilidades hay de agrandar nuestra Fe?

MARIA CAMINANTE. - Lucas sorprende y pone a María en marcha, después de aceptar el anuncio del Ángel de parte de Dios. Cuando María termina de decir “SI, AQUÍ ESTA LA ESCLAVA DEL SEÑOR” el Ángel se va. Ya María sola, fecundada del Espíritu de Dios, se pone en marcha... La aceptación de Dios lleva a la apertura del hombre a abrir el camino hacia el Mesías. Dios esparce y lleva a los otros. Mirar al Dios de Belén nos llevará a mirar a los hombres y mujeres, comenzando por los más necesitados. Porque no hay reconocimiento de Dios sin reconocimiento de las necesidades del otro. Y así es la Navidad que Lucas nos traza en su itinerario hacia la gruta de Belén.

Hoy Cristo nos ha Nacido, vivamos este Adviento de la mano de dos figuras emblemáticas de este tiempo JUAN BAUTISTA Y MARIA.

Hoy en nuestro Adviento nuestra preparación no tiene que ser sólo litúrgica, sino Espiritual y Moral. Llamada a la conversión del corazón y a la renovación de la vida. Es un tiempo de Esperanza, Vigilar y Orar.

VEN, SEÑOR JESÚS, TE ESPERAMOS.

VEN, NO TARDES.

VEN, ABLANDA MI CORAZON Y HAZME MAS SENSIBLE A LO TUYO.

AYUDAME A ESTAR DESPIERTO PARA DESCUBRIRTE EN LA VIDA.

Ejercicio Práctico

¿Qué haces de especial en Adviento para preparar la navidad?

Que este Adviento escribas cada semana una reflexión personal. Ejercicios de rehabilitación que es sensibilizarnos para descubrir al Mesías. Descubrir la presencia de Dios meditando la palabra.

Buscar silencio.

Tener un Desierto.

Escucha, observa, admira, busca, agradece y pide perdón.

Comparte este momento con tu familia, para descubrir la necesidad del otro.

Te invito a hacer una carta de adviento a una amiga, comentándole como te estás preparando para el nacimiento de Jesús en tu corazón.. Cuál será tu camino.